



**GARDA MEDIA**

# Upaya Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Jalin Komunikasi yang Baik Dengan Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID**

May 9, 2023 - 14:27



*Upaya Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Jalin Komunikasi yang Baik Dengan Masyarakat*

Sukabumi - Aipda Ferry Arizona, SH selaku Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Ciheulang Girang, Desa Sukamulya. Dalam kegiatan tersebut, ia bertemu dengan Sdr. Diki, salah satu warga masyarakat setempat, pada Selasa (09/05/23).

Kegiatan sambang dan tatap muka dengan warga tersebut merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat setempat. "Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin hubungan yang harmonis antara pihak kepolisian dengan masyarakat, sehingga tercipta keamanan dan ketertiban yang kondusif." ujar Ferry.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Ferry Arizona, SH juga memberikan penyuluhan kepada warga seputar tata cara pencegahan tindak kejahatan, serta mensosialisasikan program Kapolres Sukabumi "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tak hanya itu, ia juga mendengarkan keluhan dan masukan dari warga terkait masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas ini mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yang menilai kegiatan ini merupakan bentuk kerja keras dan dedikasi dari anggota kepolisian dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga diapresiasi oleh masyarakat setempat yang merasa senang dengan kehadiran polisi dalam menjaga keamanan di lingkungannya.

“Dengan adanya kegiatan sambang dan silaturahmi seperti ini diharapkan tercipta kepercayaan dan keakraban antara pihak kepolisian dan masyarakat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terjalin dengan baik. Semoga kegiatan-kegiatan positif seperti ini dapat terus dilaksanakan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua,” jelas Kapolres.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.